



VIA LATINA 22 # 349 - Enero 2026

Noticias de la Administración General - Compañía de María

INDICE

- [Primeros votos en la Región de América Latina](#)
- [Visita del Consejo general a la Región de Italia: un encuentro de Adviento](#)
- [Reunión semestral de los Consejos Generales de la SM y de las FMI](#)
- [Ordenación sacerdotal en el Distrito de Costa de Marfil](#)
- [Beato José Chaminade: un hombre justo](#)
- [Nombramientos para la Postulación marianista y los Archivos generales marianistas \(AGMAR\)](#)
- [Calendario de la Familia Marianista - Año 2026](#)
- [Necrologio 2025](#)
- [Jubilares 2026](#)
- **[Publicaciones](#)**
- [Faustino](#)
- [Compartiendo recursos en Familia Marianista](#)
- [Circular de la Superiora General de las Hijas de María Inmaculada](#)

Primeros votos en la Región de América Latina

El día 8 de diciembre de 2025, en la Capilla del Colegio San Antonio Marianistas del Callao-Perú, se celebró la Ceremonia de Primera Profesión de Votos de Luis Norberto Sánchez Suárez (colombiano) de la Región de América Latina, lo mismo que la iniciación, incorporación y primera Alianza de las CLM Perú. Fue una ceremonia vivida en Familia Marianista, ya que estuvieron presentes las CLM Perú, Alianza Marial y Religiosos Marianistas.



De izda. a dcha: D. Luis Norberto Sánchez Suárez, D. Mauricio Silva y P. Eduardo Rodríguez.

La ceremonia fue presidida por el P. Víctor Müller y concelebrada por el P. José Vicente López, SM., P. Eduardo Rodríguez, SM y P. Carlos Julio Barragán, SM y los Votos fueron recibidos por el Hno, Mauricio Silva, SM, Superior Regional de América Latina, que viajó desde Chile para la ocasión. También estuvo presente Douglas Roper, SM., el novicio de primer año Pedro Guerrero Espejo, y muchos amigos allegados de la familia mariánista. Reinó un ambiente acogedor y muy lleno de esperanza.

Después tuvieron un tiempo de convivencia fraterna y un almuerzo de Familia Marianista, donde no solamente se pudieron compartir los deliciosos bocaditos y la comida, sino también el diálogo fraternal y gozoso entre todos, cantos y alegría.

Visita del Consejo general a la Región de Italia: un encuentro de Adviento



Comunidad del Instituto Santa María: El Consejo General concluyó su visita canónica a la Región de Italia en la Comunidad Marianista del Instituto Santa María de Roma.

El Consejo General compartió la vida marianista en sus múltiples facetas por toda Italia: en Roma (Instituto Santa María y Parroquia del Santo Nombre de María); en Calabria al sur (las parroquias de Santa María Reina de la Paz, Santo Domingo, San Juan Bautista y Santísima Annunciata), en el norte (al santuario Salus Infirmorum de Scaldaferro, y Villa Chaminade en Pallanza). Los encuentros con los religiosos y las religiosas marianistas, con los colaboradores laicos y les CLM, así como con alumnos y feligreses, cuya fidelidad se remonta a décadas, dieron forma a los momentos decisivos de la visita canónica a la Región de Italia, desarrollada entre el 28 de noviembre y el 12 de diciembre de 2025.



Comunidad de Scaldaferro: P. André-Joseph Fétis, Hno. Stefano Cirelli, P. Loris Floriani, Hno. Dennis Bautista, P. Dino Battiston y P. Pierangelo Casella.

En las reuniones comunitarias, el Consejo mantuvo conversaciones espirituales con los hermanos de la Región. En estos intercambios se evaluaron abiertamente la realidad actual de la Región y se reveló el deseo de renovación y la apertura a explorar nuevas posibilidades para reforzar la colaboración con los colaboradores seglares y a profundizar la conexión con los jóvenes.

La visita del Consejo a los hermanos de Scaldaferro y Condofuri coincidió con el tiempo litúrgico del Adviento. Este factor ayudó a vivirla en un clima de oración y esperanza. En Pallanza, los consejeros se reunieron con las religiosas marianistas, celebrando la misa y compartiendo la cena. Fue un encuentro vivido con espíritu de Familia y también con unas maravillosas vistas al lago Maggiore.



Condofuri: P. Pablo Rambaud y Hno. Jérôme Balakiyema en el Centro Juvenil de Condofuri.

En la solemnidad de la Inmaculada Concepción, fiesta patronal del Instituto Santa María, el Consejo se unió a un grupo de alumnos y padres de familia para el homenaje anual del 8 de diciembre en la Piazza di Spagna. Depositaron su ofrenda de flores en la base de la Columna de la Inmaculada Concepción.

La Región de Italia cuenta con 27 miembros de una edad media de 78 años. Aunque pequeña y envejecida, la Región ofrece un testimonio constante, marcado por la perseverancia, la hospitalidad y el profundo amor al carisma marianista.

Reunión semestral de los Consejos generales de la SM y de las FMI

Los Consejos Generales de la Compañía de María (SM) y de las Hijas de María Inmaculada (FMI) se reunieron en la Casa General de las Hijas de María Inmaculada, en Via Edoardo Jenner, en su encuentro semestral de diciembre de 2025 para dialogar sobre las preocupaciones compartidas en la vida y el gobierno marianista. Los dos Consejos revisaron las recientes conversaciones sobre la colaboración mutua y reflexionaron sobre cómo los proyectos conjuntos pueden apoyar los objetivos actualizados del Consejo Mundial de la Familia Marianista.

Los miembros de ambos Consejos compartieron información actualizada sobre las áreas de colaboración actuales y futuras, incluido un enfoque más coordinado de los lugares históricos marianistas de Agen y La Madeleine, así como el programa de formación de Horizontes y el Programa Nazaret de Formadores. Los Consejos también dialogaron sobre el trabajo en curso relacionado con la formación de los Consejos de Unidad y los Superiores, la organización de las visitas y la forma de responder a retos específicos en determinadas Unidades.



Los Consejos Generales SM y FMI celebran su reunión semestral en diciembre de 2025:
Delante: Hna. Micaela Lee Pok-Sun (Asistente de Asuntos temporales), Hna. Susanna Kim Su-Seon-Na (Superiora general), Hna. Prudence Adoki (Asistente de Vida Religiosa), Hna. Clotilde Fernández del Pozo (Asistente de Educación). Atrás: D. Jérôme Balakiyema, P. André-Joseph Fétis, P. Pablo Rambaud, D. Dennis Bautista.

En la reunión se reflexionó sobre los retos futuros, especialmente en Europa y América Latina, y las posibles áreas de colaboración en Vietnam. La próxima reunión semestral está prevista para junio de 2026.

En los países donde están presentes las dos ramas religiosas de la Familia

Marianista, se anima a que se celebren reuniones como ésta entre los Consejos de Unidad de la SM y de las FMI. El deseo es explorar y fortalecer la colaboración, y compartir ideas sobre cómo los superiores pueden responder hoy en día a los desafíos de la vida religiosa.

Beato José Chaminade: un hombre justo

El fin último de la evangelización es la santificación de las personas. No se trata sólo de educar en la fe, sino de educar a la gente en la fe. En otras palabras, la fe debe encarnarse, dando lugar a una transformación real en las personas. Para ello no basta sólo la moral de los mandamientos, ni tampoco el camino de la imitación y la comunión con la vida de Cristo en las *Bienaventuranzas*. No debemos descuidar las virtudes humanas. Necesitamos cultivar esas "disposiciones para hacer el bien" que son las virtudes en el sentido más general del término. Entre estas disposiciones para hacer el bien está la justicia, que es: *"la virtud moral que consiste en la constante y firme voluntad de dar a Dios y al prójimo lo que les es debido. La justicia para con Dios es llamada "la virtud de la religión". Para con los hombres, la justicia dispone a respetar los derechos de cada uno y a establecer en las relaciones humanas la armonía que promueve la equidad respecto a las personas y al bien común.* "(Catecismo de la Iglesia Católica, 1807). La vida de Chaminade estuvo consagrada a buscar y cumplir la voluntad de Dios, a la que permaneció fiel en todo momento [1]. Estaba tan convencido de la importancia de cumplir sus deberes para con Dios que, a pesar de la urgencia y la multitud de asuntos de los que debía ocuparse, nunca sacrificó ni sus oraciones diarias ni su retiro anual. Instó a los directores marianistas de colegios y escuelas a no descuidar ni la oración comunitaria ni la oración personal ante una carga de trabajo excesiva o urgente. Al contrario, cuanto mayor es el trabajo, mayor es la necesidad de fidelidad a la oración. "El primer deber de todo cristiano -decía-, y más aún de todo religioso, es la oración y el recurso frecuente a Dios; todo lo demás debe pasar a un segundo plano" [2].

[1] D. Antonio Enjugier, SM, *Positio*. 1929, p. 825.

[2] P. Hipólito Héral, SM, *Positio*. 1929, p. 827; Rev. P. Francisco Roquefort, *Positio*. 1929, p. 828.



**Vigilia de oración, día anterior a la beatificación del P. Chaminade,
en el Instituto Santa María, Roma.**

Nos gustaría ahora subrayar la justicia con la que gobernó la Compañía de María y trató a los religiosos y religiosas marianistas. A este respecto, el padre Chaminade asombró a todos por su fidelidad evangélica y la sencillez de su conducta. A lo largo de su vida cumplió con excelencia sus deberes de fundador, contra viento y marea y al precio de los mayores sacrificios. Como fundador, el Buen Padre se consideraba responsable ante la Iglesia, el Estado y la Compañía de María de la misión que había recibido de Dios. Su amor a la Compañía le llevó a conservarla en el fervor de sus comienzos y en los principios originales de la institución, tal como Dios los había inspirado y tal como la Santa Sede reconoció y alabó en el decreto de alabanza de abril de 1839, promulgado por el Papa Gregorio XVI a los dos institutos religiosos marianistas. Por eso Chaminade insistió en que el padre Caillet cumpliera con sus obligaciones como Superior General. La justicia de la posición del Buen Padre fue reconocida por el Padre Chevaux, que le escribió el 9 de febrero de 1846 para reconocer que "*lo que usted les pedía, estos señores lo prometían, convencidos de que usted sólo les exigía el respeto de las Constituciones*". Habiéndolo prometido a Dios y a la

Compañía, están obligados a reprimir tales abusos y creen que no pueden hacer más de lo que intentan hacer^[3].

El Buen Padre actuó siempre con justicia en su gestión de personas y obras, especialmente en los últimos años de su vida, durante el conflicto con sus Asistentes. En medio de tantas sospechas, medias verdades y acusaciones, el anciano sacerdote siguió siendo transparente y digno de confianza para todos. No teniendo nada que ocultar y diciendo la verdad, escribió un día al arzobispo de Albi, el 20 de octubre de 1847, deseando enviar a los obispos una circular en su defensa: "*Monseñor, si usted encuentra todavía dificultades para emitir su decisión, [...] haré pasar copias de la Circular que he tenido el honor de enviarle [...]. No cambiaré nada*". Su conducta era tan noble que, cuando escribía a los obispos, tenía cuidado de adjuntar copias de las cartas que había recibido de sus oponentes. El padre Jorge Caillet, su sucesor al frente de la Compañía, le prohibió hablar de los peligros que amenazaban a la Compañía de María. Así, cada vez que Chaminade se sentía obligado a señalar un aspecto negativo del gobierno, lo hacía en presencia del padre Caillet, para poder defenderse. Chaminade explica que en todo se esforzaba por actuar de acuerdo con la verdad, la justicia y su conciencia (como afirma en una carta del 23 de noviembre de 1845 al obispo de Saint-Claude). Siempre actuó fielmente según su conciencia de fundador y padre de la Compañía de María, buscando el bien espiritual de los religiosos y sus obras. Para él, decir la verdad por el bien de la Compañía de María era un imperativo moral^[4].

En este sentido, su sufrimiento puede considerarse una forma de martirio de la conciencia, ya que no podía hacer valer legalmente sus derechos ni defenderse de los cargos que se le imputaban. Por ello, tuvo que escribir al padre Cheaux (12 de marzo de 1845) para quejarse: "*¿Cómo es posible que estos señores piensen que soy capaz de intentar engañarlos? Si me han encontrado culpable, aunque sea una vez en este punto, ¡que citen el hecho! Si no pueden encontrarme defectos, ¿por qué suponen que soy capaz de tanta bajeza al final de mi vida, cuando estoy a punto de dar cuenta de mis actos a Dios?*".

También se reconoció su *imparcialidad en la gestión financiera de las religiosas marianistas*. Para comprenderlo, hay que saber que, desde la fundación de las dos congregaciones, el Buen Padre administraba las finanzas de la Compañía de María y de las Hijas de María, en su calidad de superior espiritual. Las monjas sometieron a la revisión del Fundador las actas de gobierno del Consejo

General. Sin embargo, en 1831, su situación financiera se volvió tan difícil que tuvieron que separar las finanzas de las Hijas de María y de la Compañía de María. La forma en que se resolvió este problema es mérito del padre Chaminade, admirable por su sentido de la justicia, su lealtad y su sensibilidad, como atestigua esta declaración de la superiora, madre Saint-Vincent (30 de diciembre de 1832): *"Yo, la abajo firmante, después de una atenta reflexión, habiendo constatado que el Padre Chaminade, nuestro Superior General, había omitido, por generosidad y sensibilidad, el pago de diversas sumas que había proporcionado a nuestro Instituto, y cuyo importe total excedería de lo que él declaraba debernos, le ruego tenga a bien autorizarme a exonerar a la Compañía de María de la deuda de 8.203 francos y 80 céntimos"*. Años más tarde, cuando el Consejo General presentó cargos contra el padre Chaminade, la madre Saint-Vincent volvió a defenderle, presentando los estados financieros de las Hijas de María al obispo de Agen. El padre Roussel había acusado al padre Chaminade de malversar fondos de los recursos financieros de las religiosas en beneficio de la Compañía de María. En respuesta a esta acusación, la madre Saint-Vincent afirmó indignada que las cuentas del padre Chaminade siempre habían estado en orden. En resumen, a pesar de todos los problemas administrativos que surgieron durante sus años como Superior General, el Padre Chaminade siempre había actuado con precisión e integridad; por el contrario, fueron sus adversarios quienes, por su incompetencia e imprudencia, habían provocado la mala gestión financiera contra la que Chaminade les había advertido^[5].

Otro ejemplo de la justicia del Buen Padre hacia las personas ocurrió en 1840, cuando dos desafortunados religiosos abandonaron la Compañía, por haber contraído ciertas deudas. Su superior, el Sr. Clouzet, les exigió el pago de estas deudas a su partida; pero el Buen Padre no dudó en aconsejarle que les dejara marchar sin exigirles cuentas, por el bien de la Iglesia. Respondió Clouzet: *"¿Dónde encontraré el dinero? Siete mil quinientos francos por estos dos [antiguos religiosos] ¡es una suma enorme para nuestra condición! En resumen, si quiere que pague, pagaré con la ayuda del Señor"*^[6]. Pero el caso más problemático fue el acuerdo financiero amistoso alcanzado con el Sr. Auguste Brougnon-Perrière cuando abandonó la Compañía de María en 1832. Cuando los Asistentes pidieron al Buen Padre que dimitiera como Superior General para impugnar el acuerdo -decisión que desembocó en el conflicto con sus Asistentes-, Chaminade accedió, y los tribunales tuvieron que pronunciarse sobre la legitimidad del acuerdo. De hecho, el peritaje del abogado

Ravez, árbitro entre Auguste y la Compañía de María, en el laudo arbitral dictado en 1844, concluye que el acuerdo entre Chaminade y el Sr. Auguste fue "*un acto de prudencia y sabiduría*"^[7].

Por último, algunos religiosos le reprocharon no haber sido justo con la Compañía de María al no legarle sus bienes. Como propietario legal de sus bienes, era libre de disponer de ellos en su testamento; por ello estipuló que se entregaran a los pobres del Hospicio de Burdeos, en un acto no sólo de justicia sino también de caridad^[8]. La justicia de la acción del Beato Chaminade fue confirmada por el laudo arbitral de 1849 relativo a la división de los bienes entre Chaminade y la Compañía de María. El arbitraje fue confiado al padre Dulorié, sacerdote de Burdeos y autor de un tratado sobre *la justicia*, quien, en su decisión, confirmó la lealtad, el altruismo y la generosidad del fundador hacia la Compañía de María.

[3] P. Emilio Biron, SM, *Positio*. 1929, pp. 807-808.

[4] P. Emilio Biron, SM, *Positio*. 1929, pp. 806-807.

[5] P. Lebon, SM, *Positio*. 1929, pp. 801-802 ; Mme María Lucía Rousselot, *Positio*. 1929, p. 814.

[6] P. Lebon, SM, *Positio*. 1929, p. 803.

[7] P. Lebon, SM, *Positio*. 1929, p. 803; P. Enrique Rousseau, SM, *Positio*. 1929, p. 926.

[8] P. Lebon, SM, *Positio*. 1929, p. 804; P. Eugenio Scherrer, SM, *Positio*. 1929, p. 809.

Nombramientos para la Postulación marianista y los Archivos Generales Marianistas (AGMAR)



Por acuerdo mutuo, la Hna. Susanna Kim, Superiora General de las Hijas de María Inmaculada, y el P. André-Joseph Fétis, Superior General de la Compañía de María, han nombrado a la Hermana Franca Zonta, FMI, como Postuladora General de ambos institutos, con efecto en julio de 2026. Con este nombramiento, la hermana Franca recibe la responsabilidad de dar seguimiento y promoción de todas las causas

marianistas. En esta función, también es responsable de representar a los dos Institutos en el Dicasterio para las Causas de los Santos. Agradecemos a Sr. Franca por su disponibilidad para ofrecer este importante servicio.

La Hna. Franca sucede al P. Antonio Gascón, SM, quien ha tenido esta responsabilidad durante los últimos veinte años en nuestros dos institutos. Le agradecemos el gran trabajo que ha realizado en esta área y los frutos que de ello han resultado para toda la Familia Marianista. En coordinación con el Sr. Franca, seguirá poniendo su experiencia al servicio de ciertas causas.



La santidad estuvo en el corazón del proyecto, inspirado por nuestros dos Beatos Fundadores, y nos permitimos ser animados en nuestro propio camino de santidad por el ejemplo de nuestras venerables o bendecidas hermanas y hermanos.



Como el padre Antonio está destinado a continuar su misión en España a partir del inicio del próximo año pastoral, el padre Eddie Alexandre, SM, asumirá la responsabilidad de los Archivos Generales Marianistas (AGMAR). El padre Eddie, que se formó como archivero, ya ocupa este puesto para la Región de Francia a la que pertenece. Es conocido por muchos de nosotros por su investigación histórica sobre el carisma y

las publicaciones que de él han surgido. Sigue ofreciendo un servicio puntual pero regular en la Capilla de La Madeleine en Burdeos. Le agradecemos que acepte esta nueva responsabilidad. También estamos agradecidos a las Unidades que ponen a sus hermanos a disposición del servicio de la Compañía de María.

Calendario de la Familia Marianista - Año 2026



ENERO

- 10:** Memoria de la Beata Madre María de la Concepción (Adela de Batz de Trenquelléon), Fundadora. (FMI: Fiesta)
- 22:** Memoria del Beato Guillermo José Chaminade, Fundador.

FEBRERO

- 02:** Aniversario de las primeras consagraciones en la Congregación de Burdeos.

MARZO

- 25:** ANUNCIACIÓN DEL SEÑOR, Fiesta patronal de la Familia Marianista (Las cuatro ramas de la Familia celebran la vocación común, el día del “sí” de María).

MAYO

- 25:** BIENAVENTURADA VIRGEN MARÍA, AUXILIO DE LOS CRISTIANOS, Aniversario de la fundación de las Hijas de María Inmaculada. (María, Madre de la Iglesia.)

- 31:** VISITACIÓN DE LA VIRGEN MARÍA, Fiesta patronal de la Alianza Marial.

AGOSTO

- 13:** Memoria del Beato Santiago Gapp, mártir.

SEPTIEMBRE

- 03 :** 26 aniversario de la beatificación del Beato Chaminade (2000)

- 12:** SANTO NOMBRE DE MARÍA, Fiesta patronal de la Compañía de María.

- 18:** Memoria de los Beatos Carlos Eraña, Fidel Fuidio y Jesús Hita, mártires.

OCTUBRE

- 02:** SANTOS ÁNGELES CUSTODIOS,

- Aniversario de la fundación de la Compañía de María.

- 11:** Jornada Mundial de Oración Marianista en comunión con el santuario diocesano de Nuestra Señora de la Caridad del Cobre, Pinar del Río (Cuba)

NOVIEMBRE

- 06:** Memoria de los Beatos Miguel Leibar, Joaquín Ochoa, Sabino Ayastuy y Florencio Arnáiz, mártires.

- 05-07 :** Reunión del Consejo Mundial de la Familia Marianista.

DICIEMBRE

- 08:** INMACULADA CONCEPCIÓN DE MARÍA,

- Fiesta patronal de las CLM y de las Hijas de María Inmaculada.

Hace [CLIC](#) aquí para ver o descargar la versión PDF.

Necrologio 2025

#	Nombre	Date	Place	Age	Prof.	Uni.
1	*James Allen DeLong	18 Jan.	Cupertino, CA	92	71	US
2	A. Joseph Barrish	20 Jan.	Dayton, OH	95	77	US
3	Richard Joseph Dix	2 Feb.	San Antonio, TX	92	75	US
4	Friedrich Pachinger	6 Feb.	Freistadt	92	74	OE
5	*Robert Witwicki	13 Feb.	Bordeaux	82	62	FR
6	James Vorndran	22 Feb.	Centerville, OH	84	65	US
7	Donald Eugene Neff	23 Feb.	Centerville, OH	94	74	US
8	Gary Bernard Eck	25 Feb.	Kettering, OH	79	59	ME
9	Richard Harold Hartz	15 Mar.	Mineola, NY	83	64	ME
10	James Joseph Christiana	5 Apr.	St. Louis, MO	72	34	US
11	*Albert Baffrey	12 Apr.	Issenheim	91	72	FR
12	James Joseph Kostansek	20 Apr.	Rainbach	86	67	OE
13	Gottfried Peyr	12 May	Freistadt	85	68	OE
14	André Brissinger	28 Jun.	Colmar	94	75	FR
15	William Thomas Bolts	3 Jul.	Cupertino, CA	89	70	US
16	John Raymond Habjan	1 Sep.	Kettering, OH	80	61	US
17	*Patrick Giraud	1 Sep.	Bordeaux	92	71	FR
18	Désiré Cadas	19 Sep.	Réquista	93	74	FR
19	*Robert Emmet Hughes	24 Sep.	Cupertino, CA	93	76	US
20	Prudencio Zuazo Echazarra	7 Oct.	Zaragoza	92	75	ES
21	Robert Anthony Fachet	8 Oct.	Kingston, NY	83	64	ME
22	*Ralph Joseph Doorack Lober	12 Oct.	Lima	96	78	LA
23	*José Ramirez	17 Nov.	San Antonio, TX	88	69	US
24	*Martín Valmaseda Santillana	4 Dec.	Madrid	92	74	ES
25	Francisco Martínez Garay	13 Dec.	Donostia-San Sebastián	87	69	ES

Jubilares 2026

11 Febrero

(60º profesión)

Lahey, Robert Joseph (ME)

(70º profesión)

Suárez, Manuel (ES)

Febrero 24

(25º Ordenación)

*Tudu, Santosh (IN)

21 Marzo

(50º Ordenación)

*Aoki, Isao Jean-Baptiste (JA)

26 Marzo

(60º Ordenación)

*Bielza, Juan (ES)

*Cruz, Manuel (ES)

*Schwager, Hugo (SU)

(70º profesión)

Hatabara, Kazuyoshi Antoine (JA)

Nakashima, Satoshi Paul (JA)

29 Abril

(25º profesión)

*Kullu, Birendra (IN)

*Lakra, Rajesh Kumar (IN)

*Nitta, Prasad (IN)

*Polisetty, Chinnaiah (IN)

Surin, Augustus (IN)

Tigga, Lucian (IN)

Aalxo, Kerobim (IN)

2 Junio

(25º Ordenación)

*McGuigan, David Bernard (US)

13 Junio

(50º profesión)

Balletta, Stephen Vincent (ME)

Meehan, Dermot Gerard (ME)

Poletti, Roger Adrian (ME)

23 Junio

(25º profesión)

Comoé, Patrice (IV)

29 Junio

(25º Ordenación)

*Ilabi, Abdon (FR)

30 Junio

(25º Ordenación)

*Floriani, Loris (IT)

28 Julio

(25º profesión)

Kimeu, Charles Munyao (EA)

Okisai, Phillip Adoka (EA)

15 Agosto

(50º profesión)

Sullivan, Michael (US)

(60º profesión)

*Casella, Pierangelo (IT)

(70º profesión)

Marin, Luciano (IT)

Pugliesi, Santino (IT)

*Santacroce, Salvatore (IT)

22 Agosto

(60º profesión)

Halloway, William Gregory (US)

Kamis, Joseph Henry (US)

Marcinowski, Gary Michael (US)

Oldenski, Thomas Edward (US)

Suda, Thomas (US)

Sullivan, Jeffrey Paul (US)

2 Septiembre

(75º profesión)

Dreiling, Herbert (OE)

5 Septiembre

(50º Ordenación)

*Long, Garrett John (ME)

8 Septiembre

(70º profesión)

Damm, Frank Louis (US)

Jablinski, Adolph Paul (US)

Thompson, Kenneth Hull (US)

Wayer, Vincent Anthony (US)

(75º profesión)

*Russell, James Aloysius (US)

Pascual, José (LA)

Rojo, Amador (LA)

*Subero, Francisco Javier (ES)

(75º profesión)

*Ayuso, Jesús (ES)

*Bielza, Enrique (LA)

*Bringas, Antonio (ES)

Fernández, José (ES)

Santidrián, Julio (ES)

Septiembre 11

(50º Ordenación)

*Briones, Joaquín (ES)

Septiembre 12

(50º profesión)

*Canseco, Francisco T. (ES)

Fuentes, Domingo (ES)

Jáuregui, José Manuel (ES)

(60º profesión)

*Aguilera, Enrique (ES)

Eguíluz, Rafael (ES)

*Erdocia, Félix (ES)

Gil, Julio (ES)

*Vicente, Antonio de (ES)

(70º profesión)

Álvarez, Manuel (ES)

Gutiérrez, Lauro (ES)

Lejarza, Teófilo (ES)

Septiembre 18

(80º profesión)

Pedrosa, Máximo (ES)

Octubre 10

(50º profesión)

Gozio, Davide (IT)

*Graziola, Giancarlo (IT)

Octubre 12

(70º profesión)

Rey, Sabas (LA)

(75º profesión)

*Collicelli, Antonio (IT)

Octubre 14

(25º Ordenación)

*Abou, Yapi Mathieu (IV)

Noviembre 1

(50º profesión)

Lee, Seok Eun Dominic (KO)

Publicaciones

Faustino

Los boletines que se publiquen de la Causa del venerable Faustino se ofrecen en las tres lenguas oficiales por medio de un link.

Con Faustino. [Diciembre 2025](#)

Os invitamos a leerlos y a difundirlos

Compartiendo recursos en Familia Marianista



Compartimos con vosotros el nuevo número del boletín **Vino Nuevo** número 13, *Compartiendo recursos en Familia Marianista*, enviado por don Josè Ignacio Iglesia, SM, coordinador de CEMAS.

Para leer el boletino haga clic en el link: [Boletín](#)

Circular de la Superiora General de las Hijas de María Inmaculada



Compartimos con vosotros la Circular nº 9 de la hermana Susanna Kim, Superiora General de las Hijas de María Inmaculada.

Para leer la circular, haga clic en el link: [Circular](#)

Comunicaciones recientes de la A.G.

- **Fallecimientos:** n° 24-25
- **8 dic.:** *Felicitación de Navidad y Calendario Litúrgico de la Familia Marianista* por el Consejo Mundial de la Familia Marianista (CMFM), en tres lenguas, a todos los religiosos marianistas.
- **9 dic.:** *Solicitud de información para el directorio de Educación Marianista 2025*, en tres lenguas, a los Asistentes de Educación de las Unidades (excepto América Latina y Japón), enviado por el Hno. Dennis Bautista, sm, Asistente General de Educación.
- **15 dic.:** Boletín **Vino Nuevo** n. 13, en tres lenguas, enviado a los directores de CEMAS, Presidentes de conferencias de Zonas, Superiores de Unidades, Superiores de casas de formación, Miembros del CMFM, por D. Jose Ignacio Iglesia, sm, coordinador de CEMAS